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笑顔で元気いっぱい 
６月１日に学校が再開してから、1 ヶ月が経ちました。ご家庭での、お子さんの様子はどうでしょうか。学校

では、子どもたちは新型コロナウイルス感染症対応の生活様式にも慣れてきました。これからは、感染症予

防とともに熱中症対策も必要となり、その場その場において、適切な対策をしていきたいと思います。各ご家

庭では、次の点にご留意いただけますよう、お願いいたします。 

１ 帰宅後、つかれているような様子が見られたときは、早めに寝るなど回復できるように心がけてください。 

２ 朝、微熱があったり、頭痛や腹痛があったりした場合は、無理をしないで休むようにしてください。 

３ 休日に、習い事やスポーツ少年団の活動で疲れてしまい月曜日に体調をくずすことが多々あります。休

日の過ごし方を考え、無理をしないようにしてください。 

健康観察カードとマスクの着用は、夏休み前まで続けていきます。引き続き、ご家庭のご協力をお願いい

たします。 

５･６年生の委員会活動の紹介（委員長さんの抱負） 

体育委員会 

委員長  佐藤 夢弥 

  ぼくは、委員長として話合いで出た意見をまとめた

り、運動場をトンボできれいにしたりすることをがんばり

ます。全校のみんなの役に立つようにがんばります。一

生けん命がんばりますので、よろしくお願いします。 

図書委員会 

委員長  海瀬 太希 

  ぼくは、小学校生活最後の１年なので、６年生として

委員会の人たちをまとめたいと思って委員長になりまし

た。だから、委員会で話し合ったことや本の貸し出しなど

の当番活動をしっかりできるようにみんなに声かけをが

んばります。 

保健委員会 

委員長  渡邊 寛己 

  ぼくが保健委員長になった理由は、６年生になったの

で、学校やみんなの役に立ちたいと思ったからです。だ

からこれからは、みんなの暑さ対策をしたり、けがをした

人の手当を手伝ったりと一生けん命取り組んでいきた

いと思います。 

計画委員会 

委員長  大橋 凜杏 

  コロナでなくなってしまった楽しい行事。私はそれを他

の行事で穴うめしたいです。いろんなイベントで、楽しま

せたいです。計画委員長はきんちょうしますが、やりがい

がありそうです。私は、地域からもうらやましがられるよう

な学校を作りたいです。 

園芸委員会 

委員長  武内 優果 

  私は、委員長になったので５年生をまとめて、きれい

な草花を育てられるように、がんばりたいです。また、ふ

なれなことが多いですが、みんなをまとめて、みんなの力

になれるようにがんばっていきたいと思います。 

環境美化委員会 

委員長  野知 利輝 

  コロナウイルスのえいきょうで期間や仕事が少なくな

ってしまったけど、しっかりと学校のいろいろなところをき

れいにしたいです。委員長としては、トイレのスリッパやそ

うじロッカーをあまり汚れたじょうたいにしないようにした

いです。 

放送委員会 

委員長  篠原 蒼葉 

  放送委員会は、朝と昼に校内放送をします。明るく元

気に大事なじょうほうをわかりやすく伝えたいと思いま

す。私は、放送委員長として、楽しい企画をいっぱい準備

したいと思います。半年間、よろしくお願いします。 

音楽委員会 

委員長  長谷川 叶桜 

  今、コロナウイルスで音楽委員会の仕事がなくなって

しまったので、自分たちでできる活動を見つけていきた

いです。委員長として、音楽委員会を支えていきたいで

す。 



給食委員会 

委員長  小野 仁亮 

  ぼくは、委員長にならせてもらったので、給食委員会

の人と協力して仕事をやっていきます。給食委員会で

は、学校の人たちに喜んでもらえるような企画を考えて

いくために、委員会の集まりでも積極的に意見を発表し

ていきたいです。 

ISO委員会 

委員長  野知 慶吾 

  ぼくは、ISO 委員会の委員長になったので、みんな

をまとめ、たよられるようになっていきたいです。5年生は

まだ委員会の仕事をあまり知らないので、教えていきた

いです。半年間、よろしくお願いします。 

 

1年生 交通安全教室 

  6月２３日（火）1年生が交通安全教室を行いました。最初に、教室で交通指導員さんから安全な歩行 

の仕方を教わりました。その後、実際に学校周辺の道路で横断歩道を歩いてみました。この授業を通して、 

1年生は、交通安全に対する意識が高まりました。 

 

放課後の消毒作業にご協力いただいています 

学校再開後に教職員が行っていた消毒作業を、学校支援地域本部（地域学校協働本部）・PTA のご協

力により、地域の方や保護者の皆様に、お手伝いをお願いすることになりました。学校を応援してくださる皆

様、本当にありがとうございます。 

 

学校評議員さんの紹介 

6月 23日（火）、今年度第 1回学校評議委員会を行いました。昨年度に続き、以下の 3人の方に学校

評議員をお願いしました。日頃からのご協力に感謝申し上げます。 

井出 和一 様 ・ 榊 教子 様 ・ 鈴木 義顕 様   


